



会津坂下町立坂下南小学校だより

坂下みなみ

令和元年度 第22号

発行日:令和2年2月20日

発行者:校長 冠木 誠



この冬は結局、雪が少ないまま立春を過ぎました。どうやら、雪かきをほとんどせず春本番を迎えそうです。卒業式の頃には、どんな天気になっているのか予想が付きません。

さて、令和元年度も残りひと月余りになりました。6年生は、卒業を身近に感じる時期になり、巣立っていく準備が始まります。在校生も一歩前進する時期となり、学びの仕上げに力が入ります。

春は、人生の節目(ふし)の時期です。一人一人の子ども達が一つの区切りを迎えます。この人生の節目で立ち止まって考え、自分の成長を感じながら次に進んでほしいと願っています。

「何かを成し遂げた。」と言えるような成果があれば分かりやすいのですが、「自分は、けっこう頑張った。」とか「こんなことがあったけど、乗り越えた。」や「楽しく過ごせた。」で十分です。自分が確かに1年間成長したことを確かめてほしいと思います。それが、自分を肯定することになります。「自己肯定感」と聞くと、自分のすばらしいところが好きな感じだと思う人が多いようですが、「自己肯定感」は、「こういう自分って、嫌いじゃないな。」という感じで、自分を認めることです。残り1ヶ月の間、自分を好きになれるように子ども達を褒めたいと思います。

〇〇〇 授業参観においでください 〇〇〇

前回の授業参観は、インフルエンザ対策で中止になり残念でした。今回も託児所を設けてお待ちしておりますので、保護者全体会までお付き合いください。

学校ホームページ一部リニューアル

学校ホームページにスマートフォン用のページを新設しました。今までと同じようにアクセスすると、スマートフォンなら新しいページが表示され、パソコン等では今までと同じに表示されます。今のところ、スマートフォン用のページは簡単な内容ですが、今までより見やすくなっていると思いますので、是非ご覧ください。



新入学児童説明会 2月18日

令和2年度の新入学児童55名とその保護者の皆さんに向けて、説明会を行いました。新入学のお子さんは、午前中に体験入学をして、午後は保護者説明会を中心に行いました。ぴかぴかの1年生は、期待と不安を両方持っています。1日の体験や説明では、全てを伝えきれないと思います。入学までの1ヶ月余り、保護者の皆様からの相談に丁寧に答えながら、良いスタートが切れるように願っています。

また、こういう時こそ「ママ友」のつながりが大切です。先輩ママの皆様には、新米ママの支援をよろしく願います。



GBたすけ隊募集中!

地域の元気なお年寄りのパワーを学校で發揮していただきたいと考えて募集しています。入隊した皆様には、学校の樹木の剪定や校内の整備のお手伝いなどをお願いしたいと考えています。特典は、授業参観や給食試食です。ご案内は、すでに配布しました。各公民館等にも置いていただいています。ご家族、ご近所など腕に覚えのある方がいらっしゃいましたら、お声がけをお願いします。